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86-181㎡（建筑面积约）百变户型，交
5千享98折

9 月 19 日晚 19:00，第五季《中国好声

音》全国海选合肥赛区信地专场启动仪式

暨中秋业主答谢会，在信地步行街的喷泉

广场上盛大开启，吸引了众多音乐爱好者

及一大批信地业主的莅临参加。

据悉，这既是一场中国好声音的招募

会，也是信地好房子的推介会，更是所有现

场来宾的狂欢会。活动当晚的信地步行街

喷泉广场人流聚集，人头攒动，震撼人心的

音乐、劲爆的舞蹈，更有即将加推的 6#揽景

平墅的 B-box 精彩解析——8.2 米大阳台、

4.5 米大开间、3.05 米大层高……

激动人心的三轮微信摇一摇，冰箱、

电视机等缤纷好礼的不断送出，让现场几

度沸腾。本次盛会，还是信地中秋业主答

谢会，活动现场，很多新老业主就此参赛

好声音。

随着第五季《中国好声音》全国海选合

肥赛区信地专场启动仪式暨中秋业主答谢

会的圆满落幕，第五季《中国好声音》正式

开唱！20 载信地，用行动来助力梦想，用品

牌来彰显实力，信地专场即将声震庐州，9

月 26 日霸气开唱。报名渠道全线覆盖，好

声音全城火爆招募中，赶快参加吧！

中国好声音 信地好房子
信 地·藏 龙 ，6# 揽 景 平 墅 应 市 加 推 ，

86-181㎡（建筑面积约）百变户型全城热

销。雄踞一环，6 万方法式经典园林、400㎡
情境泳池（规划中），城市绿氧带给你舒适

享受；正在建造中的 1、3 号线双地铁、高

架、公交等五维立体交通网，便捷交通让你

随意出行；信地、元一、站前三大醇熟商圈、

吉的堡国际双语幼儿园、独特的绿城品质

等，正宗好配套给你好生活！信地好房子

分秒递减，抢房正当时，赶快前往营销中心

抢房吧！信地·城市广场，6#揽景平墅应市

加推！86-181㎡（建筑面积约）百变户型热

销中，交 5 千享 98 折 50-330㎡（建筑面积

约）临街旺铺预售中！分秒递减，机不可

失，欲抢从速！

第五季《中国好声音》全国海选合肥赛区 信地专场启动仪式圆满落幕

那英献唱《夏洛特烦恼》
唱尽“死忠粉”心声

由沈腾和马丽领衔主演的喜剧电影《夏洛特烦恼》

将于 9 月 30 日全国公映，领笑“国庆档”。昨日，片方曝

光了那英版《夏洛特烦恼》主题曲 MV《有个爱你的人不

容易》，无论歌词和旋律都唱尽了“死忠粉”的心声。值

得一提的是，这成为“那姐”在《夏洛特烦恼》“神客串”之

外的最大惊喜。

电影中，除了爆笑的剧情外，还为爱情带来了一次

美好的假设：如果再给你一次机会，你会选择爱你的人，

还是你爱的人？沈腾饰演的夏洛在两次选择中终于明

白了“真爱”，也终于懂得了“珍惜”。在MV中，那英则以

温暖大气的声线，娓娓道来了那个“爱你的人”的心路历

程，也点破了电影的主题——“珍惜”，点映后不少观众

都表示，“看完电影后，不会有梦醒了的怅然若失，反而

会更加珍惜和包容现在的一切。” 新文

据报道，谢霆锋于2003年与拍档投资成立“PO朝

霆”后期制作公司，业务发展迅速，先后于北京、上海等

地开设分公司，霆锋曾透露年赚过亿元。不过，近日传

出“PO 朝霆”月内将结束香港业务，解散大部分员工。

谢霆锋经纪人霍汶希日前回应指因经济环境问题，缩

减香港业务。

报道称，霆锋公司在内地业务蒸蒸日上，但香港市

场却亏损。有知情者说，霆锋当日扩充公司时，花了近

1亿元在美国订了一批最先进的器材，并向几间大公司

挖角，出双倍人工聘请顶尖人才，账面上赚钱，但成本和

开支大，香港市道又有变化，大部分片商和广告商北移，

近年香港公司工作量不多，员工曾共度时艰减薪，但单

是2013及2014年已亏了四五千万港币，霆锋一直坚持

撑下去，最后股东决定减香港人手。 凤凰

桃花潭国际诗歌艺术节
10月启幕

星报讯（记者 张亚琴） 日前，“2015中国桃花潭国

际诗歌艺术节暨中国诗歌启蒙精神学术研讨会”新闻发

布会在合肥召开。此次活动由《诗刊》社、鲁迅文学院、

宣城市人民政府等主办，将于2015年10月16日至18日

在安徽宣城市泾县中国桃花潭文化艺术中心举行。活

动内容包括中国诗歌启蒙精神学术研讨会、诗歌翻译论

坛、中国诗人田野调查小组启动仪式、《诗刊》、《民族文

学》诗歌创作中心揭牌仪式、《万村》丛书第一辑首发式、

诗歌与音乐混合之夜、中国诗歌荣耀盛典，以及首届桃

花潭人类学摄影展、“与李白汪伦同眠一夜”观念影像作

品、多位优秀诗人作品研讨会等。

据悉，中国桃花潭国际诗歌艺术节正是基于以上理

念，以每年举办一届的方式，来实践“桃花潭——中国思

想文化策源地”的理想。同时，还将策划举办“桃花潭思

想文化学术论坛暨诗学、美学、哲学、建筑学跨界对话系

列活动”，邀请国内外知名学者进行自然山水人文对话。

关于自己：没有偶像包袱 挺没正形

“神仙姐姐”刘亦菲一改大众印象中白衣飘飘不接地气的“仙女”形象，

以一身精练的黑色小礼服亮相，“职场丽人”范儿十足，与电影里面的女律

师形象十分贴近。对于片中形象的转变，刘亦菲说：“这几天我挺爱刷

微博，无论我怎么说自己多真实多屌丝多汉子，大家都不愿意相信。

大家还是相信十几年前我演的角色，因为第一印象嘛，但是没关系，随

着时间成长，多一些作品出来的话，大家会了解到真实的我。其实我

就是挺没有偶像包袱的，干练不敢当，但其实挺没正形的。”

谈及这部电影作品，刘亦菲认为，这次发挥算比较稳定的，“每个

人每天的生活都不是单独的片段，都是一条线，这部戏里每一个镜

头都知道她发生的故事累计了什么，不是平的。”她也直言，这个角

色对女演员来说是很大的挑战，“这个角色有很大表演空间，层次

丰富、细腻、特别、有个性的女性，这些都有别于很多我接触过的爱

情片。很贴近现代男性和女性的状体和心理，很接地气的。而且

很勇敢，一点都不矫揉造作。”

关于感情：感谢大家的祝福 关心都收到

现场，刘亦菲透露这并不是第一次和韩国艺人合作，之

前曾经和 Rain 合作过《露水红颜》，但和韩国导演合作是第

一遭，“感觉导演非常好，感觉是合作过的……不能这么说，

很得罪人。很帅的一个导演，他也在纽约待过一段时间，感

觉他把东西方文化结合得挺好的。”

而说到影迷们关心的语言交流问题，刘亦菲淡然表示“我

不会韩语，一点不会，交流完全没有问题，因为我们可以用英文

交流。”她透露，演戏的时候，宋承宪有一份韩文的剧本，自己

有中文的剧本，“其实交流并不一定要他讲韩文，还是要专

注，专注让我们没有因为语言NG过。”

采访之前，工作人员再三叮嘱采访时，不可以提男朋

友宋承宪，尽管他是电影的男一号。而对于这个绕不过去

的人物，刘亦菲说：“这一段时间大家的关心我都收到了，我

也很感谢大家的祝福。这部戏他演得非常好，我希望大家多多关

注这部电影本身，这是对所有主创的最好的一种尊重。其实一个演员，对于

艺术对于电影，只要沉浸在角色里，角色就是他的全部。”

第一届全国青运会下月举行
合肥184名运动员参赛

星报讯（记者 沈娟娟） 10月18日至27日，第一届

全国青年运动会将在福建省举行。昨日，合肥代表团正

式组建，将率184名运动员参加决赛，跆拳道、拳击、皮划

艇、射击项目最具夺金实力。

据介绍，全国青运会的前身是全国城市运动会，已连

续举办七届。

“在预赛阶段，我省共有303名运动员参加了198个

小项，共计 26 场次的比赛，最终有 184 名运动员获得了

136个小项的决赛资格，实现了获决赛资格运动员数和参

赛小项数对全国七城会的全面超越。”相关负责人介绍，从

预赛成绩来看，安徽省共获得5金(皮划艇、射击、跆拳道、

武术散打、田径各1金)、4银、10铜的较好成绩，在赛前预

计的夺金重点小项中，均获得了决赛资格。

昨日，参加决赛阶段比赛的合肥市代表团已组建完成，

代表团由286人组成，其中运动员184人，团部官员27人，

运动队官员75人，将参加15个大项、136个小项的比赛。

曝谢霆锋公司大裁员在港业务两年亏半亿

现身合肥拒提宋承宪现身合肥拒提宋承宪
刘亦菲刘亦菲：：感谢大家的祝福感谢大家的祝福

昨天下午，“神仙姐姐”刘亦菲带着自己与宋承宪的“定情之作”《第三种
爱情》现身合肥，与影迷们共同分享即将公映的新电影。对于此番的演绎，刘
亦菲说对任何一个女演员来说都堪称挑战，因为角色层次很多，至于大家不敢
相信的转变，她直言时间和作品会证明一切。 记者 吴笑文/文 李超钰/图


